
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO ao Senhor Presidente
da Câmara Municipal de Santo André,
solicitando-lhe informações sobre a
interrupção das transmissões das
sessões legislativas da Câmara Municipal
de Santo André na TV ALESP.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

 
 
Nas últimas semanas, durante andanças pela cidade, praticando um mandato itinerante que
visa um contato direto com a população, fomos questionados pelos munícipes acerca da
interrupção da transmissão das sessões da Câmara Municipal de Santo André que
aconteciam na TV ALESP.
 
 
 
Verificamos, então, que os questionamentos são procedentes, vez que o sinal foi de fato
interrompido e não há mais meio de dar publicidade imediata dos atos do Parlamento
Andreense à população, visto que o único canal de comunicação em tempo real da atividade
legislativa encontra-se inativo sem uma devida explicação.
 
 
 
Acreditamos que é fundamental dar a devida publicidade para os atos e atuação da
atividade legislativa como forma de integrar a população à instituição que luta pelos seus
interesses, a fim de defender e fortalecer a democracia. A cessação do sinal de transmissão
das sessões conflita drasticamente com os ideais de publicidade defendidos por este
mandato.
 
 
 
Isto posto, é que
 
 
 
Requeremos à Mesa, na forma regimental, seja expedido ofício ao Senhor Presidente da
Câmara Municipal de Santo André, solicitando-lhe as seguintes informações:
 
 
 
1) Por qual razão e desde que data a TV ALESP interrompeu a transmissão das sessões
realizadas às terças e quintas feiras no Plenário desta Casa? Houve prévia notificação
dessa decisão?
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2) Há um documento oficial firmado entre esta Casa e a ALESP, estabelecendo condições
para comutação de sinal?
 
 
 
3) A decisão pela interrupção do sinal foi unilateral? Se sim, qual das partes resolveu pelo
encerramento da transmissão?
 

 
 

4)Se a decisão pela descontinuidade da transmissão pela TV ALESP for irrevogável, qual
medida esta Casa adotará para dar publicidade aos atos e atuação deste Parlamento
durante as sessões legislativas?
 
 
Ciências: 1) PEDRINHO BOTARO - Presidente Câmara Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 3 de setembro de 2019.

 
 
 

Ver. Profª. Bete Tonobohn Siraque  
VEREADORA
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